

La Iglesia Católica Cuida la Biblia

Continuación de la Primera Conferencia del Rev. Padre John Corett, S. J. y que se Comenzó a Publicar en nuestro Número Anterior

El Nuevo Testamento, fué JUDITH antes de Esther. Despues le sigue una serie de libros poéticos o los libros de Wisdom, que comienzan con Job y terminan con el Eclesiástico. Despues viene lo de los profetas, que son cuatro de los grandes y doce de los menores, la distinción viene considerándose por el tamaño del libro. Jeremías es seguido por las lamentaciones y Baruch; finalmente leemos los dos libros históricos sobre los Macabeos y el final del viejo Testamento.

Evidentemente que ten a que haber ahí, una autoridad para decidir cual era el Evangelio verdadero y cual no y esta cuestión tomó bastante tiempo. Cerca del fin del siglo cuarto, el Nuevo Testamento, fue aceptado tal como lo tenemos ahora. Por lo que es correcto decir que todos los Cristianos que reverencias y guardan la Biblia," hecho en una serie de grado o una colección de libros sagrados, le deben a la Iglesia Católica el que tengan ese tesoro. No es posible por ahora el ir más lejos en la lista o caciones de la Sagrada Escritura. Si alguno de los que me escuchan deseare leer más sobre el particular, les recomiendo dos libros recientes "La historia, Autenticidad y Autoridad de la Biblia," hecho en una serie de lecturas por escolares Católicos y en un simple libro. El otro es, "En dónde cogimos la Biblia y nuestra deuda para la Iglesia Católica", por el Muy Reverendo Henry G. Graham. Estos dos libros son distribuidos en los Estados Unidos, por E. Herder Book Co., de St. Louis, Mo.

Recientemente algunos periódicos, han estado publicando ciertos anuncios, sobre "Los libros extraviados de la Biblia" y nala de ello es verídico. Este volumen es una recopilación de escritos: "apócrifos", que fueron rechazados por la Iglesia desde sus primeros años.

Todavía queda por decir unas cuantas palabras, sobre la forma en que están unidos los libros en nuestra Biblia. Primero viene una serie de libros históricos, incluyendo Tobias y

La Guarnición Federal de Tatetla fué Derrotada por Insurrectos

MÉXICO, Marzo 20.—Muy alarmante es la información que publica hoy la prensa metropolitana, sobre el asalto al Ingenio de Tatetla, perteneciente al Estado de Puebla, en donde el capitán José Salazar, que se levantó en armas con cincuenta soldados federales hace muy pocos días en el municipio de Atlixco, llevó a cabo con la mayor audacia y valor.

El Ingenio estaba escoltado por un destacamento de cincuenta hombres al mando del capitán primero Aristeo García, dependiente del 33º batallón de Infantería y de la jefatura de las Operaciones militares de Puebla.

La tarde del sábado anterior se presentó el jefe insurrecto José Salazar al frente de una fracción de su fuerza, con el objeto de apoderarse de los fondos destinados al pago de los haberes de los trabajadores de la factoría azucarera, y fué recibido con descargas cerradas por la escolta que guarnecía el ingenio, por lo cual los insurrectos procedieron al asalto, logrando un éxito completo pues uno de los primeros que cayeron fué el capitán Aristeo García, que era el jefe del destacamento federal, y con él otros seis de sus soldados, logrando reducir a la impotencia al resto de la guarnición, de la cual numerosos soldados más fueron heridos.

Poco después de este asalto, es decir el domingo por la mañana, el coronel José Mijares Placencia, jefe del sector, llegó a Tatetla con fuerzas en número suficiente, para batir a los insurrectos del jefe Salazar que se encontraban parapetados entre los cañaverales, para hacerse fuertes, y desdén el fondo de los plantíos hacían un fuego mortífero sobre los federales por cuya causa el Coronel Mijares Placencia ordenó que se incendiaron los cañaverales, como se hizo, quedando muertos horriblemente quemados, el segundo de José Salazar, su hermano Rafael y un sargento insurrecto de nombre Antonio Valero, que estaban heridos y no pudieron huir al quemar los federales el plantío de caña.

Juan como el final de la primera Centuria de la Era Cristiana. La respuesta de la Iglesia Católica, es que estos libros, con todas sus partes, fueron escritos bajo inspiración del Espíritu Santo, que sus autores humanos estaban tan inspirados, tanto que ellos fueron como los instrumentos de Dios, de tal manera, que lo que ellos escribieron, fue la PALABRA DEDIOS, Dios es el principal autor.

Yo propongo la semana próxima, para explicar que es lo que la Iglesia Católica entiende por Revelación.

NOTA: La segunda Conferencia, aparece en el próximo número. Búsquela, es muy interesante y así sabrá muchas cosas que no le podrán impugnar los que se llaman MINISTROS PROTESTANTES. El que estas Conferencias di, es realmente una persona de Colegio, que ha pasado la mayor parte de su vida, sobre la Historia y los que atacan, solo el hambre e su mayoría los hace MINISTROS. Lea usted pues estas conferencias.

"EL TRADUCTOR."

Los Estados Unidos y la América Latina Frente a Frente

(Especie para "La Voz de la Colonia.")

Así como la revolución bolchevique en Rusia ha servido para que el mundo comprenda el abismo de miserias y de ruinas de hambre y de crimen, de opresión y de barbarie, en que ha caído en pocos años una nación tan rica y poderosa como Rusia, bajo el imperio de las disolventes teorías de Marx.

Toda la labor de la enseñanza protestante en la América Latina es seguido por los españoles tiende a sembrar el odio en México por los Estados Unidos para impedir la expansión de la Iglesia Católica, a que el niño sea educado en la fe católica, y la religión de caer en manos de maestros protestantes aprende a renegar del pasado glorioso de nuestros países y de la grandeza que adquirieron durante la época colonial, y se le hace creer que la civilización comenzó en Estados Unidos con la llegada del primer ministro protestante americano.

Toda la labor de los maestros protestantes en la América Latina ha sido un fracaso desde el punto de vista del protestantismo. Salvo unos cuantos infelices que forman el rebaño, los pocos alumnos que medio se ilustran, si no se convierten en ministros para tener de qué vivir, se vuelven incrédulos. Pierden toda noción religiosa y sólo les queda el odio a España, el aborrecimiento del pasado glorioso nacional, la admiración a los Estados Unidos y el aborrecimiento a la Iglesia Católica. Puede decirse que de los educandos protestantes, el 90 por ciento se pasa a las filas de la impiedad.

Si fracasan los protestantes como propagandistas de la religión católica, no fracasan sino que por su patria.

nos Aires, en unas efemérides del año de 1902, publicadas en el número 10. de enero de este año, refiere que Mons. Romero, diputado nacional, justifica en la Cámara las denuncias hechas contra las escuelas protestantes de Morris, en las que se hace proselito por medio de dinero a los necesitados, y en las que se enseña a despreciar a los héroes argentinos de la independencia, y que en el periódico protestante "La Reforma", se ridiculiza al general Belgrano, diciendo que colocó el bastón de general argentino en las manos de un fetiche de palo (la imagen de Nuestra Señora de las Mercedes).

Varios diputados liberales salieron a la defensa del ministro protestante Morris. (Protestantes y liberales hispano-americanos son muy amigos, generalmente, lo mismo que los socialistas, comunistas y bolcheviques, pues todos coinciden en el odio a la Iglesia Católica en la admiración a los Estados Unidos, y en el desprecio a sus sendas goria patrias.) La cámara argentina votó la cantidad de \$500 para subvencionar a las escuelas protestantes!

El Presidente Roosevelt, que tenía la virtud latina de la franqueza, así como dijo claramente "Yo tomé a Panamá," dijo también que el mayor obstáculo con que tropieza la obra de la absorción en la América Latina por los Estados Unidos es la religión católica. Destruir ese obstáculo es el fin de la propaganda protestante en nuestros países. Una vez pro-

(Continuará)

OXNARD AUTO WRECKING CO.

La casa de un MILLÓN de partes y refacciones y la preferida por los mexicanos.

207 Oxnard Blvd.

OXNARD, CALIFORNIA.

